
Der Hengst kommt
nur zur Körung,

nicht zum Verkauf.  

Mit Kaiser Wilhelm TSF (Anke ter Beek) und Perechlest (Ulla Salzgeber) treten zwei der erfolgreichsten Trakehner Grand-Prix-Hengste
ihrer Zeit in Verbindung. Die zweite Mutter ist eine Schwester der Grand-Prix-Spitze Côte d’Azur TSF (Helen Langehanenberg), als 
1. Reservesiegerin der Landesschau Baden-Württemberg neu im Amt. Nah verwandt mit Calla (NMS‘17/52), Reservesiegerin im Landescham-
pionat von Schl.-Holst./HH. Aus der Familie die S-Dressurpferde Charonne, Comedant und Cocteau.    

A combination of two of the most successful Trakehner Grand Prix dressage stallions of their time, Kaiser Wilhelm TSF (Anke ter Beek) and 
Perechlest (Ulla Salzgeber). His second dam is a sister to top Grand Prix mare Côte d’Azur TSF (Helen Langehanenberg), recently crowned 1st 
reserve champion at the Baden-Wurttemberg in-hand mare show. Closely related to Calla (NMS‘17/52), reserve champion of the Schleswig-
Holstein/Hamburg state championship. The family has also produced the S dressage horses 
Charonne, Comedant and Cocteau.    gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Chelsey 165 - 20,0 8,5/ 8,0/ 7,0/ 6,5/ 8,5/ 7,5/ 8,0 (Z)
Coquette 171/211/21,5 9,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0 (Z)
Kandia III 163/189/18,5 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0 (Z)

Der Hengst kommt
nur zur Körung,

nicht zum Verkauf.  

Vollbruder der Fleur (NMS‘12/78), die als Zweijährige mit dem Titel der 1. Reservesiegerin der Trakehner Bundesstutenschau dekoriert wur-
de, dreijährig als Siegerin der ZSE Bayern proklamiert wurde, siegreich die Leistungsprüfung absolvierte und für das Bundeschampionat des
Deutschen Reitpferdes nominiert wurde. Mutter Fatima stellte auch den Prämienhengst Fellini, der aktuell beim Bundeschampionat des Deut-
schen Dressurpferdes glänzte. Die Großmutter brachte den ATA gekörten Feiner Prinz (NMS‘10/90) und das S-Springpferd Fleur Rouge. 

His full sister Fleur (NMS‘12/78) won 1st reserve champion of the National Trakehner mare show at two-year-old, was announced central 
mare inspection champion in Bavaria at the age of three, won her mare performance test and was nominated for the National Championships for
Young German Riding Horses. His maternal brother, the premium stallion Fellini, qualified for the 2018 National Young German Dressage Horse
Championships. His second dam’s produce includes the ATA licensed stallion 
Feiner Prinz (NMS‘10/90) and the S level show jumper Fleur Rouge. gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Fatima 166 - 20,5 7,5/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 8,5/ 8,0/ 8,0 (Z) SLP 7,25
Flamenca III 164/195/20,0 8,0/ 7,0/ 7,0/ 9,0/ 8,0/ 9,0/ 8,0 (Z) SLP 7,03

SLP 7,89Kaiserin 167/186/20,5 9,0/ 8,0/ 7,0/ 6,0/ 9,0/ 9,0/ 8,0 (Z)


